

Benefiz-Golfturnier für schwerkranke Kinder - Kiwanis-Club Xanten-Niederrhein e.V. lochte ein



Zum zweiten Mal veranstaltete der Kiwanis-Club Xanten-Niederrhein e.V. erfolgreich den „Mühlenhof-Kiwanis-Benefiz-Golfcup“, um gemeinsam für Organisationen, die Unterstützung für die Arbeit mit Kindern benötigen, Spenden zusammen.

Bei schönem Wetter trafen sich 72 Golfer und Golferinnen auf der Anlage des Golfplatzes Mühlenhof in Kalkar – Niedermörmter. Mit viel Ehrgeiz und Einsatz wurde in 2er-Teams um den Wanderpokal gekämpft.

Neben den Mitgliedern des Kiwanis-Club und den Golfspielern, haben sich zahlreiche engagierte Sponsoren gefunden, die das Turnier unterstützten und zu einem erfolgreichen Nachmittag beigetragen haben.

Insgesamt haben 42 Unternehmen und Privatpersonen aus der Region gezeigt, dass Marketing und soziales Engagement ausgezeichnet zusammenpassen und sich ergänzen.

Durch das hohe Engagement aller Beteiligten, konnte ein Gesamterlös von knapp 6.500 Euro erzielt werden, mit dem die Arbeit der zwei Organisationen „Bunter Kreis Duisburg e.V. – Niederrhein und westliches Ruhrgebiet“ und den „Kiwanis-Club Jérémie auf Haiti“ jeweils zur Hälfte unterstützt wird.

Zur offiziellen Spendenübergabe besuchte der Präsident des Kiwanis-Clubs Xanten-Niederrhein e.V., Herr Axel Götze-Rohen und die Vizepräsidentin, Frau Anne Spelmans, die Mitarbeiterinnen des Vereins „Bunter Kreis Duisburg e.V. – Niederrhein und westliches Ruhrgebiet“ in ihrem Bunten Haus für Groß und Klein.

Frau Aggi Ferber-Jacobs (Geschäftsführerin) nahm zusammen mit Frau Nadja Bruss (Referentin für Öffentlichkeitsarbeit) die großzügige und ehrgeizig erspielte Spende in Höhe von 3000 Euro.

Für das Vertrauen des Kiwanis-Clubs gegenüber dem Verein, gerade zum jetzigen Zeitpunkt der finanziellen Notsituation, bedankt sich Frau Aggi Ferber-Jacobs ganz besonders. „Ich hoffe, dass dies ein Zeichen setzt und viele weitere Spender diesen Weg mitgehen, damit die Familienhilfe für die schwerkranken Kinder in unserer Region weiterhin.